

## STE. ANNE ET ST. JOACHIM.

*Saint Jean réfugié de nouveau dans le désert.*

Lorsqu'Elizabeth, avertie par un ange, devant le massacre de Innocents, se réfugia de nouveau dans le désert avec le petit Jean, voici ce qui arriva :

Elle chercha longtemps, avant de trouver une grotte qui lui parût assez sûre et assez cachée ; mais quand elle l'eut trouvée, elle y resta environ quarante jours, avec son enfant. Pendant qu'elle était là, un Essénien de la communauté du mont Horeb, vint dans le désert ; il portait des aliments à l'enfant, et l'aidait dans tout ce qui était nécessaire. Cet Essénien était parent de la prophétesse Anne. Il vint d'abord toutes les semaines, puis tous les quinze jours, jusqu'à ce que Jean n'eut plus besoin de son secours. Ce moment ne tarda pas beaucoup ; car, de très bonne heure, l'enfant se trouva mieux dans le désert que parmi les humains. Il était destiné par Dieu à y croître, dans son innocence, sans contact avec les hommes et leurs mauvaises habitudes. Comme Jésus, il n'alla jamais à l'école ; ce fut l'Esprit-Saint qui l'instruisit. La tradition rapporte qu'on vit souvent près de lui une lumière ou des figures lumineuses, comme des anges. Le désert qu'il habitait, n'était ni dévasté, ni stérile, il y poussait, parmi les rochers, beaucoup d'herbes et d'arbrisseaux portant des baïes de diverses sortes. Il y avait aussi des fraises que Jean cueillait et mangeait. Il était d'une familiarité